

Le gouverneur de Loreto, au Pérou, exprime son souhait de coopération avec Cuba



La Havane, 4 juillet, (RHC/PL).- Fernando Melendez, gouverneur de la région péruvienne de Loreto, a déclaré avoir un grand intérêt à recevoir la coopération de Cuba en matière de santé, d'éducation et de sports, pour développer le programme social de son gouvernement.

Le gouverneur de Loreto a posé la question au cours d'une rencontre avec l'ambassadeur de Cuba au Pérou, Sergio Gonzalez.

Fernando Melendez a dressé le panorama de cette région amazonienne du Pérou avec des indicateurs préoccupants en matière de santé et d'éducation et il a relevé qu'il connaît parfaitement bien le niveau et la qualité des services de ces secteurs cubains.

Il a ajouté que le travail et l'attitude de dizaines de praticiens péruviens diplômés à Cuba ont démontré que les Cubains sont les cadres professionnels dont Loreto a besoin.

5 médecins péruviens formés à l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane ont réussi à améliorer les indicateurs de santé dans cette région amazonienne.

L'ambassadeur de Cuba au Pérou et le gouverneur de Loreto ont décidé de définir prochainement les grandes lignes de la coopération cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134508-le-gouverneur-de-loreto-au-perou-exprime-son-souhait-de-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba